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Kleine Anfrage KA-1098/VIII 

über 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Ich frage das Bezirksamt: 

1. Zur Antwort auf Frage 3 und 4: Wann wird die Abstimmung der einzelnen Bereiche im 
Rahmen der beabsichtigten Antragstellung auf Genehmigung zusätzlicher Müllbehält-
nisse abgeschlossen sein? Zu wann sind hier konkrete Ergebnisse zu erwarten? Wann 
wird die Antragsstellung konkret erfolgen? 

Eine konkrete Zeitangabe kann aufgrund der Schnittstellenthematik und der daraus resultie-
renden Abstimmungsprozesse nicht benannt werden, u.a. ist ein entsprechend geändertes 
Gesamtkonzept auch mit dem Landesdenkmalamt abzustimmen.  

 

2. Zu Antwort auf Frage 7: Ist aus der Sicht des Bezirksamtes aus dem Denkmalschutzstatus 
der Grünanlage zugleich eine besondere Schutzwürdigkeit des Ortes insgesamt abzulei-
ten, der eine besondere Erhaltungspflicht (dazu gehört auch der Schutz vor Verwahrlo-
sung/besondere „Vermüllung“ der Anlage) inkludiert?  

Das Bezirksamt kann die Aussage nicht bestätigen. Zudem kann es auch bei zu vielen Müllei-
mern dazu führen, dass die Schutzwürdigkeit des Ortes beeinträchtigt wird, sodass hier eine 
genaue Prüfung stattfinden muss. 

 

 

Rückfragen zur Kleinen Anfrage KA-1085/VIII „Müllbehälter für den Arnswalder Platz - Lo-
kales Pfandbechersystem im Bötzowviertel“ 
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3. Ist den Antworten aus Sicht des Bezirksamtes noch etwas hinzuzufügen? 

 Nein.  

 

 
 
 
Vollrad Kuhn 
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